

Merkblatt zur Förderung des käuflichen Erwerbs von Lastenfahrrädern und Lastenpedelecs in der Stadt Meppen

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

die Stadt Meppen fördert auf Antrag den käuflichen Erwerb von Lastenfahrrädern und Lastenpedelecs für den privaten Gebrauch. Das vorliegende Merkblatt dient zum besseren Verständnis des Förderverfahrens und veranschaulicht Ihnen die wichtigsten Schritte im Folgenden.

Farblegende:

Grün = Aufgabe der Antragstellerin/Antragstellers

Blau = Aufgabe der Stadt Meppen

Ablauf des Förderverfahrens

